

REGULAMIN POBYTU PSA W BODYCHÓWCE

Wasze pupile są bardzo mile widziane, ale prosimy o przestrzeganie następujących zasad:

1. Obiekt wymaga zgłoszenia pobytu psa na etapie dokonywania rezerwacji.
2. Gość, który w czasie pobytu posiada psa, zobowiązany jest do sprawowania nad nim należytej opieki oraz sprzątania nieczystości.
3. Właściciel psa odpowiada finansowo za wszelkie szkody wyrządzone przez swojego psa na rzecz obiektu oraz innych gości.
4. Właściciel jest zobowiązany posiadać pościel oraz niezbędne akcesoria dla psa.
5. Zabronione jest korzystanie z ręczników i pościeli przez psa, przebywanie psa w łóżku, na kanapie lub korzystanie przez niego z mebli, a także załatwianie potrzeb fizjologicznych w apartamencie.
6. Pies nie powinien być pozostawiony sam w apartamencie, jeżeli w tym czasie zakłóca spokój innych gości.
7. Gość decydujący się na pobyt z pupilem akceptuje regulamin pobytu z psem.
8. Koszt pobytu zwierzęcia określony jest w cenniku na stronie Bodychówka i wynosi 50 zł za psa jednorazowo.

Nieprzestrzeganie regulaminu wiąże się z dodatkowymi kosztami, które mogą obejmować pokrycie szkód spowodowanych przez psa lub konieczność dodatkowego sprzątania, prania łóżek lub kanap.

REGULATIONS FOR DOG STAY AT BODYCHÓWKA

Your pets are very welcome, but we kindly ask you to follow these rules:

1. The facility requires notification of a dog's stay at the time of booking.
2. A guest with a dog during their stay is required to supervise the dog properly and clean up after it.
3. The dog owner is financially responsible for any damages caused by their dog to the facility or other guests.
4. The owner is required to provide bedding and necessary accessories for the dog.
5. It is forbidden for the dog to use towels and bedding, be on the bed, couch, or furniture, or relieve itself inside the apartment.
6. The dog should not be left alone in the apartment if it disturbs the peace of other guests.
7. A guest who decides to stay with their pet accepts the rules for staying with a dog.
8. The cost of the pet's stay is specified in the price list on the Bodychówka website and is 50 PLN per dog, as a one-time fee.

Failure to comply with the regulations will result in additional costs, which may include covering damages caused by the dog or the need for extra cleaning, including washing beds or couches.

REGELN FÜR DEN AUFENTHALT MIT HUND IN BODYCHÓWKA

Ihre Haustiere sind sehr willkommen, aber wir bitten Sie, die folgenden Regeln zu beachten:

1. Das Objekt erfordert die Meldung des Hundes bei der Reservierung.
2. Der Gast, der während des Aufenthalts einen Hund hat, ist verpflichtet, den Hund ordnungsgemäß zu beaufsichtigen und seine Hinterlassenschaften zu beseitigen.
3. Der Hundebesitzer haftet finanziell für alle durch seinen Hund verursachten Schäden am Objekt oder anderen Gästen.
4. Der Besitzer ist verpflichtet, eine Schlafunterlage und notwendige Accessoires für den Hund mitzubringen.
5. Es ist verboten, dass der Hund Handtücher und Bettwäsche benutzt, im Bett, auf dem Sofa oder auf Möbeln liegt oder seine Notdurft in der Wohnung verrichtet.
6. Der Hund sollte nicht alleine in der Wohnung gelassen werden, wenn er in dieser Zeit den Frieden der anderen Gäste stört.
7. Ein Gast, der sich für einen Aufenthalt mit Haustier entscheidet, akzeptiert die Regeln für den Aufenthalt mit Hund.
8. Die Kosten für den Aufenthalt des Tieres sind in der Preisliste auf der Bodychówka-Website festgelegt und betragen einmalig 50 PLN pro Hund.

Die Nichteinhaltung der Regeln kann zusätzliche Kosten nach sich ziehen, einschließlich der Behebung von durch den Hund verursachten Schäden oder der Notwendigkeit zusätzlicher Reinigung, einschließlich des Waschens von Betten oder Sofas.